Pacheco, Ossiel y Ocampo, Sergio, "El gobierno estatal dará tregua a Carrizalillo hasta el lunes", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 28 de enero, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/01/28/index.php?section=sociedad&article =008n1soc

El gobierno del estado se comprometió a observar una tregua hasta el próximo lunes con los mineros y ejidatarios de la comunidad de Carrizalillo, municipio de Eduardo Neri, que mantienen bloqueados los accesos a la mina Los Filos, informó ayer Salustio García Dorantes, asesor del diputado federal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Carlos Sánchez Barrios.

Vía telefónica, dijo que por intervención de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos (Coddehum) también se llegó al acuerdo de que ni los policías estatales ni los municipales van a actuar contra los mineros y campesinos, "ya que hay una tregua".

Confirmó que el próximo lunes representantes del Comité de Solidaridad en Defensa de las Tierras de Carrizalillo se van a reunir con el secretario de Desarrollo Económico, Jorge Peña Soberanis, "le van a pedir que se comprometa a invitar a los directivos a negociar con los trabajadores, se le va a entregar ahí el pliego petitorio".

Detalló que una de las demandas centrales de dicho pliego es que se pague a los ejidatarios 90 mil pesos de renta anual por cada una de las 700 hectáreas ocupadas por la minera, así como 500 mil pesos por hectárea vendida.

Pide PRD mediación estatal

El secretario general del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, Guillermo Sánchez Nava, exhortó al gobierno de Zeferino Torreblanca Galindo a mediar en el conflicto de la mina operada por la empresa Luismin, para buscar una salida pacífica en común acuerdo con los ejidatarios afectados por la explotación de oro en sus predios, que mantienen bloqueados los accesos a las instalaciones mineras.

En entrevista, demandó al gobierno estatal no dar una salida represiva ni violenta, sino mediante el diálogo, porque la exigencia de los pobladores de Carrizalillo es justa y

deben resultar beneficiados de la explotación de los minerales de esa zona, más aún si se trata de un consorcio extranjero.

En sentido, consideró que el gobernador Torreblanca tiene una doble responsabilidad: por un lado atraer y cuidar las inversiones en el estado, y por el otro atender las demandas de los ejidatarios.

Deslindó al gobierno estatal de responsabilidad en el conflicto, dado que se trata de un concesión entregada y negociada por el gobierno federal, pero "debe intervenir como mediador para buscar una salida pacífica".

Solidaridad con los desalojados

Por otro lado, Alfredo López Tello, integrante de la coordinación por el rescate de los principios de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación (CETEG), dijo que esta mañana contingentes de varias organizaciones fueron a solidarizarse con los trabajadores mineros y ejidatarios de la comunidad de Carrizalillo, luego de que fueron desalojados violentamente a mediados de la semana.

Informó que llegaron hasta la comunidad contingentes del Frente Popular Revolucionario(FPR), del Frente de Defensa Popular, de la Coordinadora Estatal de Egresados Normalistas y de los trabajadores despedidos del INEGI, entre otros, a manifestar su solidaridad con los trabajadores mineros.